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２月１５日（木） 本日は午後千葉聖心高等学校から校長先生とカー
レット部の顧問の先生が来校されました。カーレ
ットとは冬のオリンピックで知られているカーリ
ングのミニ版で卓上で行うものです。本日お出でくださった千葉聖心
高校の山岸校長先生が、どんな方でも親しめるよう考案したゲームと
の事。長テーブルを３台ほどつなげた台に専用の薄いシートを貼り、
その上で直径１５㎝ほどのストーンを端から滑らせ、反対側のシート
に描かれた的を狙います。ルールは、カーリングと一緒で自分のチー

ムのストーンを的近くに残せれば、得点となります。卓上という事で車いすの生徒が多い本
校でも楽しめると、御来校いただいたわけです。中学部のＢＣ課程の生徒が体育館で楽しみ
ました。初めての競技ながら、コツを覚え上手くストーンを滑らせて褒められる生徒もいま
した。楽しい時間をありがとうございました。
＊ ＊
２月２０日（月） 本日、９時高等部入学許可候補者の発表を

行いました。合格者名も書かれた掲示を昇降口に貼りだしました。
校内にいた中学部の生徒は先生と一緒に見に来て、大喜び！名前
を指さして写真を撮ってもらったり、先生方に拍手をしてもらったり…。中学校から受検し
た生徒さんも保護者の方と見に来ていました。「合格おめでとう。４月から来るのを楽しみ
にしているよ。」声をかけて握手しました。お母様と嬉しそうにニコニコしていました。期
待を込めて本校に入学する生徒の思いに応えなければ！という強い責任を感じました。

＊
２月２１日（火） 本日、校長は出張で行くこと

ができなかったのですが、イオンモール船橋で高等
部の校外販売会が行われました。明日予定の「開か
れた学校づくり委員会」の皆様へのお土産を購入が
てら事務長が、写真を撮ってきてくれました。まず
まずの売れ行きだったようです。

＊ ＊ ＊
２月２２日（水） 本日は「開かれた学校づくり委員会」が行われました。この一年間本

当にいろいろな意味でお世話になった方ばかりです。この「ひまわり日記」にも今まで登場
してきた方ばかりです。多くの方に見守られて、本校が育ってきているのを改めて実感しま
した。２時間の会議の間、多くのご意見を頂戴しました。より良い学校に成長するためのご
意見、ありがとうございます。お土産の本校生徒の製作品を皆さんとても喜んでくれました。
＊ ＊ ＊
２月２３日（木） 本日は、ＰＴＡ主催による進路研修会がありま

した。船橋特別支援学校時代の卒業生の保護者の方のお話とローゼン
ヴィラ藤原で相談を担当している佐賀様のお話を聞かせて
いただきました。卒業して数年たった今だから思う事や「敬
語できちんとお願いできるまでやってあげなかった」とい

う体験談、卒業後に使える様々な支援について等、
具体的な話を細かく聞くことができました。休憩
時間には体育館の校内販売会へＧＯ！！とても充
実した研修会でした。終了後も質問や相談をして
いかれる方がいました。係の方、お疲れ様でした。


